

FANTASTISCHE FIGUREN IM FILM: DER VAMPIR



Filmreihe mexikanischer Vampirfilme

Der Vampir ist einer der faszinierendsten Charaktere in der Literatur und im Film, der im Verlauf der Zeit ein zahlreiches Publikum in verschiedenen Ländern angezogen hat. Anhand der Darstellung von vier repräsentativen Filmen des mexikanischen Kinos werden die Zuschauer entdecken, wie der Vampir, sowie andere fantastische Figuren, die Filmindustrie wiederbelebt und den Stereotyp der Frau verändert haben sowie ein Teil des Exploitation Film geworden sind.

EL VAMPIRO

Dir. Fernando Méndez

Der *boom* des Horrorfilms in

Mexiko

26. Oktober

EL ATAÚD DEL VAMPIRO

Dir. Fernando Méndez

Fantastische Charaktere im
mexikanischen Film

2. November

SANTO CONTRA LAS MUJERES VAMPIRO

Dir. Alfonso Corona Blake

Das Frauenbild in
mexikanischen Vampirfilmen

9. November

EL VAMPIRO Y EL SEXO

Dir. René Cardona

Die Mischung von Genres im
mexikanischen Film

16. November

UNIVERSITÄT BREMEN

Institut Ibero-Amerika

Mittwochs 26. 10 – 16. 11. 2016

GW2 B1400 18Uhr

Vorstellung auf Deutsch:

M. Dolores Cabrera

(Universität Bremen)

Kontakt: doscab@gmail.com